

Fortsetzung von Seite 1:

## 3.000 neue Telefone für Beeskow

Damit kommt endlich auch Frau Seibold von der Beeskower Verlagsgesellschaft nach 15 Jahren Wartezeit zu ihrem Telefon. Nun hat sie - Beispiel unter vielen - die feste Zusage, daß bis Ende des Jahres auch ihr Anschluß gelegt sein wird. Neben den Telefonkabeln legt Telekom gleichzeitig die Breitbandkabel für das Kabelfernsehen in die Erde, an die sich dann nach Wunsch jeder Haushalt anschließen lassen kann. Die Ziele der Tiefbauarbeiter sind abgesteckt. Bis zum Beginn der Urlaubssaison werden die Gräben im Beeskower

Stadtkern wieder geschlossen sein. Um die gesetzten Termine halten zu können, helfen neben Beeskowern 14 Kollegen aus den alten Bundesländern. Auch die Bundeswehr will helfen.